



Beim 38. Kinderfest waren die Jüngsten der Gesellschaft ganz in ihrem Element.

FOTO: EDEN SOPHIE RIMBACH

Ein großes Fest für die Kleinsten

Kinderfest am Bürgerhaus in Schwebda

Schwebda – Begeistert sitzt der zweijährige Jori in einem Bagger, während eine Gruppe Kinder auf dem Hügel am anderen Ende der Bürgerhauswiese darauf wartet, die große Wasserrutsche herabsausen zu können. Mit abwechslungsreichen Stationen und neuen Ideen lockte das Kinderfest am Samstagnachmittag zirka hundert Kinder auf die Wiese am Bürgerhaus in Schwebda.

Neben der Station Baggerführerschein, mit der das Kirmesteam 2020 das Kinderfest unterstützte, und der von der Jugendfeuerwehr betreuten Wasserrutsche hatten die Organisatoren mit dem Spiel Leitergolf für eine Besonderheit gesorgt. Hier ging es darum, zwei durch ein Seil verbundene Tennisbälle so zu werfen, dass sich das Seil um eine der Sprossen wickelte. Viel Spaß hatten die kleinen

Besucher, die zu Beginn mit ihrer Laufkarte auch eine Marke für ein Eis, ein Getränk und eine Brezel erhielten. Auch beim Erbsenklopfen und dem actionreichen Bubble-Soccer waren die Kinder in ihrem Element.

Konzentration war beim Goldschürfen im Bach gefragt und am Glücksrad gab es kleine Geschenke zu gewinnen, während es an der Station Kinderschminken bunt zuging. Schirmherr des Kinderfestes war dabei der Turnverein Schwebda, dem das Kinderfestteam angehört.

Dieses besteht aus Diana Spannkebel, Franziska Moll, Christina Brand, Jessy Blaschke, Belinda Daniel, Katja Burghardt und Sarah Zindel. Das Team sorgte auch in diesem Jahr bei sonnigem Wetter für ein abwechslungsreiches Kinderfest.